

DANKSAGUNG

Der Tod
eines geliebten Menschen
ist wie das Zurückgeben
einer Kostbarkeit,
die uns Gott
unverdient lange
geliehen hat.

Olga Decristoforo



Ein herzliches Vergelt's Gott:

- für die herzliche Anteilnahme allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn
- dem gesamten Team von Altersheim Landeck für die liebevolle und kompetente Betreuung
- Herrn Dekan Martin Komarek und Herrn Pfarrer Bruno Decristoforo für die würdevolle Gestaltung der Begräbnisfeierlichkeiten
- unseren Verwandten für die musikalische Umrahmung der Heiligen Messe
- dem Mesner, der Vorbeterin und den Ministranten
- der Bestattung Dellemann für die hilfreiche Unterstützung
- für die vielen Blumen und Kerzenspenden, sowie die Einträge im Internet

Landeck, im Mai 2012

Deine Großfamilie